
  

Conseil d’établissement 
Pascal D’Asti, Direction 
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Notes personnelles  

Rencontre du CÉ  

26/02/2025 — 18h30 / Salle de conférence  

 

Membres présents                                                                     Membres absents  

M. Ali Moussaoui, parent 

M. Jean-François Brière, enseignant 

Mme Cynthia Laneuville, enseignante 

Mme Cynthia Fiorito, représentante du SDG 

Mme Myriam Laprise, professionnelle 

M. François Grondin, parent 

M. Abdelhafid Mzaïti, parent 

Mme Flore Bélanger-St-Louis, enseignante  

M. Mathieu Bolduc, parent  

 

Mme Véronique Verdi, parent substitut 

Poste vacant, personnel de soutien  

Mme Caroline Roberge, parent 

Mme Dominique Lacroix, parent 

 

 

 

 
 

Invités 

 

Isabelle Cossette, directrice adjointe  

Chloé De Carufel, directrice adjointe 

 

François Bouthillette, OPP 

 
 

No Points à l’ordre du jour Documents, notes et décisions Résolutions 

1. Ouverture de la séance  

 

Présence au total :  9 membres 

Nombre de membres-parents :   4 membres-parents sur une possibilité de 6. 
Le quorum est atteint 
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2. Mot de bienvenue 
vérification des présences 

 

 

 

 

Nomination d’un(e) 
secrétaire pour la rencontre 

L’assemblée débute à 18h30 

La présidente et la vice-présidente du Conseil d’établissement étant absentes, c’est M. 
Mathieu Bolduc, membre parent, qui a été proposé et nommé comme président 
intérimaire pour la rencontre. 

 
 
 
M. D’Asti partagera ses notes personnelles aux membres et ces derniers pourront les 
compléter pour bâtir le procès-verbal de la rencontre.  

 

3. Lecture et adoption de l’ordre 
du jour 

Les membres du CÉ procèdent à la lecture de l’ordre du jour. 
Aucun point n’est ajouté au varia.  

 
 

 
 

Résolution no 1 : 

Les membres du CÉ adoptent l’ordre du 

jour de la rencontre du 26 février 2025.  

 

Proposée par : M. Grondin 

    Secondée par : M. Bolduc 

 

La résolution est adoptée à l’unanimité. 
 

4. 
 
Adoption du compte-rendu 
du 29 janvier 2025. 

Les membres ont reçu le procès-verbal de la rencontre du 29 janvier 2024 dernier 
par courriel pour en prendre connaissance (voir Annexe A). 
Seuls les membres présents lors de cette rencontre peuvent proposer des 
changements possibles au compte-rendu. 
 
Aucun élément n’est modifié ou ajouté au compte-rendu du 29 janvier dernier. 

 

 

Résolution no 2 : 

Les membres du CÉ adoptent le procès-

verbal de la rencontre du 29 janvier 

2025. 

 

Proposée par : M. Moussaoui 
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Secondée par : Mme Laneuville 

 

La résolution est adoptée à l’unanimité. 
 

5. 
 

Suivi du procès-verbal de la 

réunion du 29 janvier 2025. 
 
 

8.2 Photos scolaires ---Le contrat signé avec la compagnie « La Pomme Verte » est de 
deux ans.  
 
 
9.2.1 Arrêté ministériel -effort d’optimisation pour le 31 mars prochain   
 
Pour répondre à la demande d’optimisation du gouvernement, le CSSDM n’aura pas 
besoin de procéder à des ponctions paramétriques dans chaque établissement.  
 
Présentement, d’autres scénarios sont envisagés : 
 

• La baisse des taux d’intérêt dégage une marge de manœuvre importante 
financièrement et contribuera à l’effort financier demandé.  

 

• Une récupération sera également faite au niveau des centres FP et FGA.  
 

• Finalement, une récupération salariale au niveau des postes non pourvus 
permettra d’atteindre l’objectif fixé.  

 

 

6.  

Nouvelles de l’OPP 

Les membres du CÉ sont informés des nouvelles de l’OPP : 
 

• Subvention Walmart --- nous avons obtenu un don de 1000$ de Walmart.  

• La ristourne de la Pomme verte (photos scolaires) 2024-2025 est de 801,75$. 
L’argent sera déposé dans le Fonds 4.  
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• Semaine des enseignants (et personnel) : fut souligné avec des chocolats et 
des cartes dans lesquelles les élèves pouvaient écrire des mots. 

• Petits entrepreneurs : nous sommes toujours en contact avec l'école Notre-
Dame-des-Victoires afin de participer à la journée avec eux, à leur école 
 

7.  
 

Nouvelles du Service de 

garde 
 

Les membres du CÉ sont informés des nouvelles du SDG :  
 

7.1 Changement au SDG.  

Mme Linda Scott, technicienne au SDG, doit s'absenter pour plusieurs semaines.  
C'est Mme Kenza Izountar, éducatrice au SDG, qui a obtenu la promotion à l'interne 
pour le remplacement de Mme Scott.  
 

Journée pédagogique du 18 février 2025 

Il y avait beaucoup d’absents (lendemain de tempête) lors de cette journée.  

Les activités thématiques sur le « rythme de la musique » ont été vécues par les 

élèves (ateliers musicaux et danse).  

 

Journée pédagogique du 25 mars 2025 

 La sortie prévue est de visiter la cabane à sucre lors de cette journée pédagogique.  
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8.  Points de décision  

 

8.1 Photos scolaires 2025-

2026  

     
8.1.1 Choix de la pose de groupe (voir annexe B)  
 
Les membres du CÉ choisissent une pose pour les groupes lors de la prise de 
photo scolaire 2025-2026.  

 

 

Résolution no 3 : 

 

Les membres du CÉ choisissent la pose 

modèle « Mozaïque » pour la prise de 

photo des groupes pour la photo scolaire 

2025-2026.  

 

Proposée par : M. Moussaoui 

Secondée par : M. Bolduc  

 

La résolution est adoptée à l’unanimité. 

 8.2 -- Calendrier scolaire 

2025-2026  

(voir Annexe C) 

 

 Les membres du CÉ prennent connaissance du calendrier scolaire proposé pour 
l’année scolaire 2025-2026 de l’école Louis-Dupire (voir Annexe C). 
 
Ils approuvent le calendrier.  

 

 

Résolution no 4 

 

Les membres du CÉ approuvent le 

calendrier scolaire 2025-2026 de l’école 

Louis-Dupire. 

 

Proposée par :     M. Mzaïti 

Secondée par : Mme Bélanger-Saint-

Louis 

 

La résolution est adoptée à l’unanimité. 

 8.3 Sorties scolaires à 

approuver (Voir Annexe D) 

 

 
 

Un tableau des sorties éducatives à faire approuver par les membres du CÉ (Annexe 
C) est présenté à ces derniers.  

Résolution no 5 
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Un tableau de compilation du nombre de sorties jusqu’à maintenant pour chaque 
groupe est aussi présenté aux membres du CÉ.  
 

Les membres du CÉ de l’école Louis-

Dupire approuvent les sorties 

éducatives présentées lors de la 

rencontre du 26 février 2025. 

 

Proposée par : M. Mzaïti 

Secondée par :  M. Bolduc 

 

La résolution est adoptée à l’unanimité 

 

 8.4 Politique relative à 

l’initiation des élèves à 

la démocratie scolaire 

et Politique relative 

aux contributions 

financières des 

parents ou usagers – 

mise à jour – 

consultation des CÉ  

Les membres du CÉ sont informés de la mise à jour des Politiques relatives à l’initiation 
des élèves à la démocratie scolaire et aux Politiques relatives aux contributions 
financières des parents ou usagers.  
 
Les membres du CÉ sont consultés sur les changements proposés. 
 
Les documents sont présentés aux membres du CÉ.   

Les membres du CÉ ont répondu au 

questionnaire sur les changements 

proposés. Questionnaire qui sert de 

consultations. 

 8.5« Un livre à moi » --- 

autorisation du CÉ 

(présentation du livre séance 

tenante) 

 

Un programme en partenariat entre le Centre du livre jeunesse canadien et la Banque 
TD offre un livre de littérature jeunesse à nos élèves de 1re année.  
 
Le livre s’intitule Violette Cent-soucis de Carmen Baldacchino et Carmen Mok.  
 
Comme le livre contient une publicité discrète de la Banque TD, nous avons besoin de 
l’approbation du CÉ pour le distribuer à nos élèves.  

Résolution no 6 

 

Les membres du CÉ de l’école Louis-

Dupire autorisent la distribution du 

livre « Violette Cent-soucis » à nos 
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élèves de 1re année dans le cadre du 

programme « Un livre à moi ».   

 

Proposée par : M. Grondin 

Secondée par :  M. Brière 

 

La résolution est adoptée à l’unanimité 

 

9 Points d’information 

 

9.1 Calendrier scolaire 2024-

2025 

 

 

 
9.1.1 Fermetures du 13 et 17 février 2024 (Voir Annexe F) 

 
Pour faire suite à la fermeture du 13 février dernier causée par la météo, il était 
prévu dans le calendrier scolaire 2024-2025 que la journée du 23 juin 2025 
deviendrait jour de classe régulière.  

Le 2e événement qui a eu lieu le 17 février dernier, c’est la journée du 14 mai 2025 
qui devient jour de classe régulière.  

Un calendrier scolaire modifié avec tous les changements apportés depuis le début 
de l’année sera envoyé aux parents avec l’Info-Parents du mois de mars.  

 

 9.2 Inscriptions 2025-

2026 

9.2.1 Prévision I 

9.2.2 Scénario des 

groupes possibles 

Le nombre d’élèves inscrits pour l’an prochain est de 686 élèves. Pour le moment, les 
classes ne sont pas encore au maximum des groupes. D’autres élèves s’ajouteront au 
total annoncé.  

 
Les membres du CÉ ont pris connaissance des scénarios possibles de groupes pour 
l’an prochain. (voir annexe E) 
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 9.3 Activités à l’école  

  

 

 

9.3.1 Bienvenue à la maternelle ---  

 
La date retenue pour le Bienvenue à la maternelle cette année est le 16 juin prochain.  

 
9.3.2 Envoi des bulletins et 2e rencontre individuelle des parents 

 

Nous enverrons les bulletins dans la semaine du 24 février.  

La 2e rencontre individuelle de parents a lieu le 27 février prochain.   

Les parents des élèves ayant un Plan d’intervention et ceux pour qui nous avons des 
inquiétudes sont convoqués à une rencontre. 

Il est aussi possible que des parents d’élèves qui vont bien demandent à rencontrer le 
titulaire ou un autre enseignant spécialiste de leur enfant. Ils auront la possibilité de 
le faire.  

 
9.3.3 Envoi différé des bulletins pour les groupes 302 et 732 

 
Compte tenu de la situation exceptionnelle que les groupes 302 (3e année du 
régulier) et 732 (1er cycle du secteur HDAA-TEACCH) ont vécue et de l'arrivée 
dernièrement des enseignantes qui ont pris les remplacements à long terme dans ces 
groupes, nous allons différer la remise des bulletins de la 2e étape de ces élèves pour 
éviter que les élèves soient pénalisés par la situation et permettre aux enseignantes 
d'avoir plus de temps pour porter une évaluation plus juste.  
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Ainsi, les bulletins de la 2e étape seront envoyés dans la semaine du 10 mars au lieu 
de celle du 24 février et la rencontre individuelle de parents aura lieu le 18 mars 
prochain au lieu du 27 février pour les élèves et les parents de ces deux groupes.   

10 Nouvelles du 

représentant au Comité 

de parents du CSSDM 

 

Aucune nouvelle. 

 

11 Varia : 

 

 

 

Aucun point. 

 

13 Questions du public (10 

minutes) 

 

Aucun membre du public présent. 

 

14 Levée de l’assemblée 
 

 

La rencontre s’est terminée à 19h52 
 
 

 

 

 

 

Signatures :       ____________________    _________________________ 

                           Mathieu Bolduc, président intérimaire  Pascal D’Asti, Direction  


